
精英访谈 先布网 巧推广 促提升

北京汽车在竞争中求突围

洛报集团车界总经理俱乐部由洛阳日报报业集团汽车全媒体团队精心打
造，俱乐部将定期举办行业沙龙、专家讲堂等大型活动，也将开办《新车推介》《试
驾体验》《读者团购》等互动专栏，为俱乐部会员及读者提供交流协作的专享平
台。俱乐部特推出《精英访谈》栏目，诚邀总经理俱乐部会员为读者解析车市走
向，分享行业心得。俱乐部热线：65233719。

布网 先行一步

黄振虎表示，现在，车市的竞争非
常激烈，而北京汽车与其他自主品牌相
比，并没有本质的区别，都在努力提升
品质，维持高性价比的优势。

那么，北京汽车如何突出重围，找

到属于自己的一片天地？黄振虎给出
的答案是先行一步。

他说，目前几乎所有的汽车厂商
都在采取渠道下沉的策略，建设二级
网络，自主品牌在这方面更是走在前
面，因此，北京汽车在渠道下沉时，不
仅把重点放在销售上，而且在二级网
点方面强调品牌建设和售后服务。二

级网络的店面设计遵循厂家规划的方
案，二级网络的经销人员也必须接受
厂家的培训。

营销 迎合消费者

“酒香也怕巷子深，产品推广很重
要。”黄振虎说，北京汽车目前只有E系
列，这款车的消费群体定位非常明确，
就是80后。对此，北京汽车在营销推
广方面，注重迎合年轻人。除了通过网
络营销外，公司把汽车展会放在年轻人
较多的商圈里，让年轻人感受到北京汽
车的时尚气息。今年即将上市的B40、
绅宝，依然采用类似的针对年轻人的营
销方式。

“销售团队的气质必须跟产品气质
相吻合。”黄振虎说，公司挑选的销售成
员非常年轻，有朝气，有活力，他们有强
烈的意愿将北京汽车推广出去。

品质 再攀新高

街上跑的国产车越来越多，从中我
们可以看出人们对自主品牌汽车的认
可度逐渐提高。今后，自主品牌车企想
进一步发展，该在哪些方面努力？

黄振虎说，固步自封太可怕了，自
主品牌车企不是需要进步，而是必须进
步，否则就会被进口品牌车企、合资品
牌车企远远地甩在身后。

在汽车行业中，质量永远是根本，
自主品牌车企要在质量上继续提升，精
益求精。此外，管理理念、售后理念也
必须跟上，这些对企业的长远发展非常
重要。进口品牌车企、合资品牌车企在
发展过程中积累了丰富的经验，制度已
相当完善，自主品牌车企要向这些老牌
车企看齐，不断缩小差距，才能有机会
赶上，在市场逆境中寻求突破。

人物档案：黄振虎，
车界总经理俱乐部会
员，洛阳宝顺汽车销售
有限公司总经理

□记者 许晓洁 文/图

对汽车行业来说，新车
如繁花一般层出不穷，各种
汽车品牌间的竞争趋于白
热化。在“群花”迷人眼的
车市中，对一个自主品牌来
说，它不仅要面对进口品
牌、合资品牌的竞争，还要
与其他自主品牌争夺市场
份额。

自主品牌市场风云变
幻，从来不会毫无理由地“眷
顾”某一品牌。作为北京汽
车的经销商，洛阳宝顺汽车
销售有限公司总经理黄振虎
对自主品牌企业的发展有自
己的见解。
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